

Personalia: Neue Geschäftsführerin bei der Deutschen Gesellschaft für Medizincontrolling e.V. (DGfM)

Dagmar Damian ist neue Geschäftsführerin der Deutschen Gesellschaft für Medizincontrolling e.V. (DGfM). Sie verstärkt seit 14. Oktober 2006 das Team und soll die Entwicklung der wachsenden Gesellschaft begleiten und unterstützen.



Ihr wirtschaftswissenschaftliches Studium absolvierte Frau Damian an der Ruhr-Universität in Bochum. Seit 1998 ist Frau Damian im Bereich des Gesundheitswesens tätig und konnte seither vielfältige Erfahrungen in der Verbandsarbeit und im Gesundheitswesen sammeln. Zuletzt war sie als Referentin für Krankenhausfinanzierung aktiv.

Die Deutsche Gesellschaft für Medizincontrolling e.V. (DGfM) ist eine Interessensgemeinschaft im Medizincontrolling tätiger Ärzte, Pfleger, Juristen und Betriebswirte. Die DGfM repräsentiert einen großen Teil der Medizincontroller in deutschen Krankenhäusern. Durch zahlreiche Fortbildungsveranstaltungen und Seminare, an denen die Mitglieder kostenlos teilnehmen können, informiert die DGfM über aktuelle Themen aus dem Bereich des Medizincontrollings. Durch zahlreiche Kooperationen mit anderen Verbänden profitieren die Mitglieder über ermäßigte Teilnahmegebühren und regen Informationsaustausch.

Weitere Informationen: www.medizincontroller.de

Heidelberg, den 25. Oktober 2006

Dr. Baller
Vorstandsvorsitzender